

il Zirkus Voyage a Lörrach

sabato 30 agosto 2008

Una bellissima immagine del Zirkus Voyage che ha presentato i suoi spettacoli a Lörrach, in Germania dal 20 AL 24 Agosto scorsi.

Il Circo è gestito dalla famiglia Spindler e possiede molti animali, tra cui i bellissimi elefanti africani nella foto.

Per chi se la cava con il tedesco ecco l'articolo originale pubblicato da suedkurier Lörrach Ein aufregend prickelnder Zirkuscocktail

Lörrach (Lu) Der Zirkus "Voyage" gastiert in Lörrach. Vom heutigen Mittwoch, 20. August, bis Sonntag, 24. August, gibt es im Grüttpark jede Menge Vorstellungen. Programm ist täglich um 16 Uhr und um 19.30 Uhr. Am Sonntag gibt es Vorstellungen um 11 Uhr und um 15 Uhr.

Bei "Voyage" handelt es sich nicht um irgendeinen Zirkus, sondern um ein junges und innovatives Team internationaler Spitzenartisten, Tierlehrer und Clowns, welches sich innerhalb weniger Jahre in die Top Ten der deutschen Circusbetriebe katapultiert hat. In diesem Jahr begeht "Voyage" im Übrigen sein Zehnjähriges.

Mit seinem Programmkonzept beschreitet "Voyage" neue Wege. Neben raffinierten Licht- und Soundeffekten, werden zum Beispiel mittels eines Beamers fantastische Hintergrundbilder auf einer 60 Quadratmeter großen Leinwand erzeugt und die Besucher auf eindrucksvolle Art und Weise in verschiedene Länder versetzt. Unter dem Motto " Eine Reise durch die größte tierische Zirkusshow" serviert "Voyage" einen aufregend prickelnden Zirkuscocktail und bietet beste Unterhaltung für die ganze Familie.

Für knallharte Action ist gesorgt, wenn waghalsige Motorrad-Artisten mit bis zu 60 km/h in der Powerkugel umherrasen oder sich das Trio Future auf das amerikanische Todesrad wagt.